

Pour diffusion immédiate

## 25<sup>E</sup> ÉDITION DE LA SÉRIE *AVEC UN GRAND R* : Pleins feux sur le cinéma québécois

Montréal, le 1<sup>er</sup> juin 2023. – L'[Association pour la recherche au collégial](#) (ARC), le Centre de documentation collégiale (CDC) et l'Association québécoise de pédagogie collégiale (AQPC) présentent la 25<sup>e</sup> édition de la série [Avec un grand R](#). La séance se déroulera dans le cadre du 42<sup>e</sup> Colloque de l'AQPC, à l'Hôtel Universel de Rivière-du-Loup, le mercredi 7 juin, de 13 h 45 à 15 h.

Cette 25<sup>e</sup> édition de la série s'intéresse au potentiel éducatif du cinéma québécois et aux façons d'inclure le 7<sup>e</sup> art en classe au collégial, et ce, tant au secteur technique que préuniversitaire. La rencontre avec la professeure-chercheuse Marianne Gravel, du cégep Garneau, et les professeurs-chercheurs Laurent Pelletier, également du cégep Garneau, et Christian Poirier, de l'Institut national de la recherche scientifique, est l'occasion de discuter des résultats de l'un des trois volets de leur recherche, à savoir les perspectives pédagogiques liées à l'outil-cinéma dans l'environnement collégial. Les échanges permettront notamment de traiter des avantages, et ce, sur les plans pédagogique, culturel, citoyen et humain, d'inviter le cinéma québécois en classe.

Afin de se préparer à la prochaine séance d'Avec un grand R, les participantes et participants sont fortement invités à lire l'article suivant, paru dans le numéro de l'automne 2022 de *Pédagogie collégiale* : « [Regard sur les perspectives pédagogiques du cinéma québécois](#) ». La discussion sera lancée dès le début de l'activité, et l'auditoire sera à même de poser des questions afin de discuter des façons de tirer profit des résultats de la recherche commentée. Les échanges avec les personnes-ressources pourront avoir lieu autant en français qu'en anglais. Au terme des échanges, une bibliographie complémentaire sera présentée. Par ailleurs, l'ARC, le CDC et l'AQPC convient les participantes et les participants à une activité spéciale pour souligner leur 13 années de collaboration autour de cette série. Cet événement aura lieu au même endroit, de 15 h 45 à 17 h.

Les personnes désireuses d'obtenir de l'information sur l'activité sont priées de téléphoner au 514 843-8491 ou d'écrire à [arc@cvm.qc.ca](mailto:arc@cvm.qc.ca). Pour y participer, il faut s'[inscrire](#) au 42<sup>e</sup> Colloque de l'AQPC. Selon l'équipe de recherche, une vaste majorité de jeunes ont une réaction positive lorsqu'on leur propose l'idée que le cinéma québécois peut s'inviter dans leur classe; soyez de celles ou de ceux qui la provoqueront!

\* \* \*

Fondée en 1988, l'Association pour la recherche au collégial a pour mission de promouvoir la recherche collégiale par des activités de représentation et de valorisation ainsi que des services à la collectivité, et ce, auprès de tous les individus ou groupes concernés.

– 30 –

Source : Lynn Lapostolle, directrice générale  
514 299-9568 | [arc@cvm.qc.ca](mailto:arc@cvm.qc.ca)